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平成2７年度第５回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

  

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成27年8月5日（水）13:30～15:05 

 
出席者  38名／定数45名 

（ファームビジネス学科） 
齋藤(満)教授，大竹教授，井上教授，木村教授，森本教授，中村(茂)教授，中村(聡)教授，岩井准教授，

須田准教授，川島准教授，日渡准教授，菊地准教授，紺屋講師  

（フードビジネス学科） 

石田教授，川村教授，西川教授，三石教授，堀田准教授，老川准教授，白川准教授，河西准教授， 

菰田准教授，金内准教授，石川准教授，君塚准教授，谷口助教，木下助教 

（環境システム学科） 

富樫教授，岩堀教授，郷古教授，北辻教授，笠原教授，原田(茂)教授，神宮字准教授，千葉准教授， 

伊吹講師，高橋助教，柳澤助教 

 〔欠席〕ファーム；小林教授，斉藤（秀）助教 

フード；都准教授，森田准教授，毛利准教授，小島准教授， 

環境；原田(鉱)准教授， 

（事務部）石澤室長補佐，佐藤主幹，岡崎主査 

 議  事  内  容 

 
 

審議事項 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
報告事項 

 
 

 

 
 

議事録署名人に学部長，谷口助教を指名した。 

 

（１）平成 27年度第 4回食産業学部教授会議事録の確認について 

平成 27 年度第 4回食産業学部教授会議事録については，原案のとおり承認された。 

 

（２）平成 28年度入学 学生募集要項《特別選抜 推薦入学》について 

笠原入試委員長より資料 1に基づいて，平成 28年度入学 学生募集要項《特別選抜 推薦

入学》について，記載内容や選抜手数料支払い手続き等の変更点及び変更理由が説明され，

原案のとおり承認された。 

 

（３）平成 28年度入学 学生募集要項《特別選抜》 帰国子女・社会人・外国人留学生 

について 

笠原入試委員長より資料 2に基づいて，平成 28年度入学 学生募集要項《特別選抜》 帰

国子女・社会人・外国人留学生について説明され，原案のとおり承認された。 

 

（１）FD研修会について 

  石田教務委員長より，平成 27 年 8 月 10 日に開催する FD 研修会のプログラムの概要が説

明され，事前資料を 8月 7日までに配布することが案内された。 

 

（２）全学委員会報告 

 ●理事会 

  岩堀研究担当理事より資料 3に基づいて，宮城大学創立 20周年・創基 65周年記念事業の

実施予定と実行委員会の概要が説明され，記念事業実施等への協力が依頼された。 

 

 ●教育研究審議会 

  齋藤学部長より大学改革の検討状況について説明され，改組後も現在取得できる資格等の

取得が可能となるよう改革室あてに申し入れをしていることが報告された。 
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 ●学部長会議 

  齋藤学部長より資料 5に基づいて，宮城大学改革室の設置等について説明がなされた。 

 

 ●キャリア開発センター運営委員会 

  須田委員より資料 9に基づいて，企業から内定とともに就職活動を終わらせるよう促さ

れる「オワハラ」に関する相談が増えていることが説明され，問題が起きた場合は早期に

キャリア開発センターに相談するよう，学生への助言が依頼された。 

 

 ●研究委員会 

  君塚委員より資料 10 に基づいて，「公立大学法人宮城大学学術機関リポジトリ運用指

針（案）」について検討状況が報告され，提案や意見等がある場合は 8 月 7 日までに委員

あてに連絡するよう依頼された。 

 

 ●総合情報センター運営委員会 

  老川副センター長より資料 12 に基づいて，学術機関リポジトリのシステム運用の検討

状況が説明された。また，平成 27 年度第 1 回学部選定図書の購入状況等について説明が

なされた。さらに，貸与コンピュータの OS アップデートについて，作業手順書の案内と

アップデート作業が完了した際は連絡をするよう，協力依頼がなされた。 

 

  ●国際交流・留学生センター運営委員会 

  井上副センター長より資料 13に基づいて，リアル・アジア第７弾が平成 27年 9月 6日

から 9 月 20 日まで実施されることが報告され，参加する学生への支援等について依頼が

なされた。 

  

 ●地域連携センター運営委員会 

  北辻副センター長より資料 14 に基づいて，大和町との連携協定締結が報告され，今後

予定されている七十七銀行・仙台商工会議所との連携協定について説明がなされた。また，

「まちづくりアイデアコンテスト in 美里」の応募期間の延長が案内され，多くの団体が

出場するよう協力依頼がなされた。さらに，学都仙台コンソーシアム公開講座の開催等に

ついて説明がなされ，資料が必要な場合は申出するよう依頼された。 

 

（３）学部委員会報告 

 ●キャリア開発部会 

  須田委員より資料 15 に基づいて，8 月 4 日現在の就職内定率が報告され，各学科とも

全国平均を上回る内定率で堅調に推移していることが説明された。また，学生がインター

ンシップに追加で参加する場合の手続き等について依頼がなされた。 

 

 ●入学試験委員会 

  笠原委員長より資料 16 に基づいて，平成 27 年 9 月 11 日に実施する編入学試験につい

て説明され，実施への協力が依頼された。 

 

  ●広報委員会 

  中村委員長より資料 17 に基づいて，夏のオープンキャンパスの実施結果の概要につい

て説明された。また，秋のオープンキャンパスの実施計画案が説明され，昨年度より規模

を拡大して実施する研究紹介等について協力が依頼された。 

 

 ●学生委員会 

  森本委員長より，平成 27年度のホームカミングデーを平成 27年 10月 11日に開催する

ことが報告され，卒業生のパネルディスカッション及び交流会への参加が依頼された。 
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 ●予算施設委員会 

  岩井委員より，今年度新たに実施する学内にある不要な機器の処分について説明され，

該当する機器の有無を各実験室において確認し，平成 27年 8月 31日までに報告するよう

依頼された。 

  

（１）障害者差別解消法の制定及び施行と宮城大学における対応について 

  事務部阿部主幹より別添資料に基づいて，「障害を理由とする差別の解消の推進に関す

る法律」が平成 28 年 4 月 1 日に施行されることから，ワーキンググループを設置し対応

要領を作成することが説明され，本学に在籍する障害のある学生に対するプレカンファレ

ンスの実施結果や他大学での取組状況が報告された。車椅子対応のエレベーターの運用，

発達障害のある学生の学習支援，ワーキンググループの構成員について質問があり，再検

討することとなった。また，障害のある学生について，学習支援に加えて就職活動支援に

ついても検討するよう要望された。 

 

  笠原教授より平成 27年 9月 11日に実施する研究科一般選抜試験の志願希望者の状況及

び出願期間が説明され，進路未定者への進学の案内等について依頼がなされた。 

  

 

 

議事録署名人      齋藤 満保  印  

 
   谷口 葉子  印  

 
 


